

# Dorfgestaltung Hemmerden e.V.

*Informationsblatt für unsere Mitglieder und alle,  
die Interesse an unserer Arbeit haben*

*Nr. 7 / Mai 2007*

## F R Ü H J A H R S P U T Z

*In Hemmerden*

**Am Samstag, dem 17. März 2007, war es wieder so weit:**

22 Aktivisten versammelten sich um 10 Uhr auf dem Marktplatz, um – eingeteilt in 5 Gruppen- das Dorf vom Müll zu befreien. Und genau wie bisher fuhr dann der Vorsitzende Michael Köchner zu den Gruppen, um die vollen Müllsäcke einzusammeln und zum Parkplatz am Sportplatz zu fahren, wo sie von der Stadt montags entsorgt werden.

Doch dieses Mal geschah etwas Unvorhergesehenes: Plötzlich tauchten 2 Polizeiautos auf, das eine auf dem Parkplatz, das andere bei Köchners zu Hause. Ein aufmerksamer Mitmensch hatte nämlich Michael beim Ausladen der Säcke beobachtet und die Polizei verständigt. Schnell war das Missverständnis aufgeklärt, aber wir hatten natürlich unseren Spaß!

Es gab dann –auch wie immer- Getränke und Erbsensuppe auf dem Vietenhof. Dafür bedanken wir uns bei Familie Wirxel. Dank auch an die Firma Preckel, die uns die Tische und Bänke kostenlos zur Verfügung gestellt hatte, und an Doris Tietz, die dieses Mal selber einen Riesentopf leckere Erbsensuppe zubereitet hatte.

**Fazit der Veranstaltung:** Der jährliche Einsatz zahlt sich aus, denn dieses Mal war deutlich weniger Unrat in der Landschaft „entsorgt“.

## ***10 Linden am Ortseingang zwischen Lindenhof und Daimlerstraße***

Beim RWE gibt es ein sogenanntes „Mitarbeiter aktiv vor Ort“ Projekt. Dabei sollen Mitarbeiter animiert werden, sich in ihrem Wohnort ehrenamtlich zu engagieren, und dazu werden sie finanziell von RWE unterstützt.

Unser Mitglied **Josef Fassbender** ist beim RWE und bot uns an, so einen Antrag für eine gezielte Aktion zu stellen. Michael Köchner nahm Kontakt mit der Stadt auf und uns wurde eine Pflanzmaßnahme am Ortseingang „Auf dem Mergendahl“ zwischen Daimlerstraße und Lindenhof auf städtischem Gebiet sofort bewilligt. Über Josef Fassbender ging dann der Antrag ans RWE und binnen weniger Wochen war der finanzielle Zuschuss genehmigt.

Am Montag, dem 19. März 2007 wurden dann von der Firma Nicolin 10 Linden geliefert und unter fachmännischer Anleitung gepflanzt. In einer weiteren Aktion am 19.04.2007 wurden heimische Gehölze ergänzt, die teilweise von der Firma Nicolin gespendet und teilweise vom Verein finanziert wurden.

Aufgrund der anhaltenden Trockenheit mussten die Bäume dann immer wieder bewässert werden, was Michael Köchner mit Erfolg bewerkstelligte, denn alle 10 Bäume haben gut ausgetrieben.

Wir möchten uns bei **Josef Fassbender** für seine Initiative herzlich bedanken. Das ganze Dorf profitiert davon und vielleicht gelingt es ja nach und nach, dort noch mehr Sträucher anzupflanzen, um das Gelände weiter zu verschönern. Wir bleiben dran !

Auch **Jürgen Nicolin** danken wir herzlich, der uns ganz im Sinne seines verstorbenen Vaters immer mit Rat und Tat zur Seite steht.



### Die nächsten Arbeitstermine:

Dienstag, 29.05.2007, 15 Uhr

Mittwoch, 30.05.2007, 15 Uhr

Donnerstag, 31. Mai 2007, 15 Uhr

Freitag, 01. Juni 2007, 15 Uhr (falls noch erforderlich)

Wir treffen uns wie immer auf dem Marktplatz.

Alle Kübel auf dem Marktplatz und Umgebung werden neu bepflanzt. Bitte Spaten und kleine Pflanzschüppchen mitbringen !

# Die Ehrenamtler des Monats

Oft sind es die stillen Helfer, die einen in Erstaunen setzen!

So haben wir uns gewundert, dass die kleine Grünanlage um die Parkplätze „Am Flockenhof“ in letzter Zeit immer in einem sehr guten Zustand ist. Unkrautfrei und frisch gehackt sieht das Ganze immer sehr gepflegt aus.

Unsere Nachforschungen haben ergeben, dass hier ein Anwohner aktiv geworden ist und die Anlage in Ordnung hält. Es ist **HELMUTH SCHMID**, dem wir auf diesem Wege danken möchte. Leider haben wir kein Foto von ihm.

Mit Wasser und Blumenspenden wird er dabei von einer zweiten Person unterstützt, nämlich von **MARIANNE REYER**, die ebenfalls am Flockenhof wohnt und auf deren Initiative hin, wir zusammen mit der Stadt diese Anlage so verbessert haben.

Weitere Bodendecker sollen in Kürze noch ergänzt werden, um die Instandhaltung zu erleichtern.

**Bei dieser Gelegenheit möchten wir heute auch mal den Anwohnern ein Kompliment aussprechen, da sie im Sommer ihre Balkone seit Jahren mit wunderschönem Blumenschmuck dekorieren, so dass man immer wieder vorbei geht, um sich das anzusehen.**